



## Liderazgo, compromiso y cambio

#

## El SUP RECLAMA MÁXIMO RECONOCIMIENTO A NUESTROS HÉROES DE AFGANISTÁN.

13/09/2021

Desde el Sindicato Unificado de Policía nos sumamos a los homenajes recibidos por nuestros compañeros del GEO y UIP a su regreso de Afganistán, e insistimos en que reciban el máximo reconocimiento por su trabajo en el país asiático.

Emocionados también ante la responsabilidad y el ejemplo que han dado nuestros compañeros destinados en Afganistán, en el SUP compartimos las virtudes de sacrificio y generosidad que han distinguido la actuación de los componentes del GEO y la UIP en el país asiático. Ellos, poniendo en peligro sus propias vidas, fueron capaces de evacuar a más de 2.000 personas librándolas de un destino cruel. No olvidamos, desde este sindicato, a nuestros compañeros fallecidos en atentando en ese mismo escenario.

La brillante actuación, tanto policial como desde el punto de vista humano, de nuestros compañeros del GEO y UIP durante la evacuación de Kabul, les ha valido no pocas alabanzas tanto de las autoridades de EEUU como del Gobierno español y la Dirección General de la Policía.

©sup.es





## Liderazgo, compromiso y cambio

Desde el SUP nos sumamos al homenaje e insistimos en que reciban el máximo reconocimiento con la Medalla de Plata al Mérito Policial. El reconocimiento de sus compañeros y de la sociedad ya lo tienen, desde el SUP pedimos que las instituciones se sumen a ese reconocimiento otorgándoles el galardón que merecen.

Para más **información, Carlos** Morales, portavoz del SUP, estará a disposición de los medios de comunicación a través de estos canales de contacto: **teléfono 665.11.31.95 y mail portavoz@sup.es**.



